



In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von

Thomas Spuler

2. Oktober 1956 bis 1. März 2018

Wir sind betroffen und erschüttert, völlig unerwartet unseren Geschäftsführer und Verwaltungsratspräsidenten, Lenker und Denker, Freund und Weggefährten verloren zu haben. Mit seinem Mut und Engagement, seinem Pioniergeist und Weitblick hat er die mageba in über 30 Jahren entscheidend geprägt, vorangebracht und ausgebaut. Als Unternehmer und Visionär hinterlässt er dank seinem unerschöpflichen Enthusiasmus und persönlichen Einsatz eine Firmengruppe mit weltweit 16 Tochterfirmen.

Wir verlieren mit seinem Tod nicht nur eine herausragende und höchst geschätzte Persönlichkeit, sondern auch einen Freund und Brückenbauer, den wir stets in dankbarer Erinnerung halten werden. Als Vorbild wird er unser tägliches Arbeiten und unsere Projekte auch in Zukunft prägen. So werden wir sein Andenken in Ehren bewahren.

Seinen Angehörigen sprechen wir unser tiefstes Beileid aus.

Geschäftsleitung und Mitarbeitende der mageba Gruppe

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 15. März 2018, um 14.30 Uhr, in der reformierten Kirche Bülach statt.

Für allfällige Spenden bitten wir im Sinne des Verstorbenen, die Stiftung Wisli, 8180 Bülach, Konto ZKB 80-151-4, IBAN CH36 0070 0110 0041 0267 5, oder die Schweizerische Berghilfe, 8143 Adliswil, PK 80-32443-2, IBAN CH44 0900 0000 8003 2443 2, zu berücksichtigen.